

PlantaDoce.

Empresa

Cuideo se muda: la plataforma para 'seniors' traslada sus oficinas al centro de Barcelona

La compañía española, especializada en la prestación de servicios y cuidados para personas mayores, cuenta con un nuevo espacio de 500 metros cuadrados en el distrito barcelonés de Les Corts.

A. Escobar
17 feb 2020 - 05:00



Cuideo se muda. La plataforma que presta servicios para el cuidado de personas mayores ha cambiado de oficinas y ha trasladado todo su equipo al centro de Barcelona, al barrio de Les Corts, según ha explicado Roberto Valdés, fundador y consejero delegado de Cuideo, a PlantaDoce.

En concreto, **la start up española ha decidido mudarse al número 5 de la calle Conchita Supervia** del distrito barcelonés de Les Corts, a un espacio de 500 metros cuadrados en el que trabajan 45 personas. “Fruto del crecimiento de la empresa hemos abandonado los 200 metros cuadrados que ocupábamos en la calle Dos de Mayo”, comentan desde Cuideo.

PlantaDoce.

Actualmente, la plataforma está preparando el lanzamiento de su servicio en Francia. Para ello, ha realizado **un proyecto de internacionalización con Esade** y ha contratado a un *country manager* en el país galo. Cuideo comenzará en primavera con su implantación en París, donde trabajará en el *hub* de innovación del Silver Innov, impulsado por la Unión Europea. “Francia es la segunda economía de la zona euro y a escala normativa es muy similar a España; lo que nos permite replicar los procesos de negocio que tenemos aquí en el mercado francés”, afirma otro de los fundadores de la empresa, Adrià Buzón.

Cuideo prepara su incursión en París para esta primavera y trabajará de la mano del Silver Innov

La empresa registró un impacto económico en el sector de ayuda a domicilio de quince millones de euros el año pasado (teniendo en cuenta el valor de las nóminas de los cuidadores de Cuideo) es decir cinco millones más que en 2018. No obstante, la cifra de negocio se situó en 1,4 millones de euros, por debajo de las estimaciones iniciales que se situaban alrededor de los dos millones.

Cuideo ya ha atendido a más de 30.000 familias ofreciendo servicios de cuidadores por horas, a jornada completa, de noche, internos o gestionando la contratación de la cuidadora familiar. Además, la *start up* realiza todas las gestiones laborales para la comodidad de la familia y asegura cobertura legal ante cualquier situación que se produzca en el domicilio.

Desde su fundación, Cuideo ha levantado 1,7 millones de euros de financiación privada en tres rondas. La primera de ellas, de 500.000 euros, se cerró en julio de 2017 y estuvo liderada por Grupo Godó, Peralsi (*family office* de la familia Botet, antiguos accionistas de Caprabo) y la plataforma de inversión The Crowd Angel. Estos tres volvieron a participar en la segunda ronda, cerrada en julio de 2018 por 700.000 euros. La tercera es la que completó Soller Invest en diciembre de 2018. La mayoría del accionariado, no obstante, recae sobre los fundadores de la compañía.

La empresa cerró el pasado septiembre un acuerdo con Cruz Roja para ofrecer servicios de

PlantaDoce.

teleasistencia

El pasado septiembre, la compañía cerró un acuerdo con Cruz Roja para ofrecer su servicio de teleasistencia en casa denominado Tranquilidad. El servicio de teleasistencia de Cruz Roja consta de un terminal y un pulsador que conecta desde cualquier estancia del domicilio con un equipo de profesionales preparado para acompañar, dar conversación o intervenir de forma inmediata ante cualquier emergencia.

En España existen 1,4 millones de personas que reciben algún tipo de ayuda por dependencia, según los últimos datos del Ministerio de Derechos Sociales, correspondientes a enero de 2020.